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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 085 ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO PARROQUIAL 

 

- EJE DE GOBERNABILIDAD E INSTITUCIONALIDAD - 

  

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h14 del 22 de septiembre de 2022, 

conforme la convocatoria del mismo año, se lleva a cabo de forma presencial, en la sala 

de sesiones No. 2 de la Secretaría General del Concejo, la sesión No. 085 ordinaria de la 

Comisión de Desarrollo Parroquial, presidida por el concejal Hugo Dávila.  

  

Por disposición del señor presidente de la comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario, el mismo que se encuentra conformado por los concejales: Luis Reina y 

Hugo Dávila de conformidad con el siguiente detalle: 

 

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Hugo Dávila 1  

Juan Carlos Fiallo  1 

Luis Reina 1  

TOTAL 2 1 
 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Mónica Amaquiña, 

delegada de Procuraduría Metropolitana; Byron Córdova, Rodrigo Olalla y Ruth 

Sivisaca funcionarios de la AMT; Gisel Paredes, Luis Guamán, Alejandro Batsen y 

Catalina Mosquera, Secretaria y funcionarios respectivamente de la Secretaría de 

Movilidad; Hugo Tarapués y Marili Hernández, asesores del despacho del Concejal Juan 

Carlos Fiallo; Zadkiel Cárdenas y Stalin Barreno asesores del despacho del concejal Luis 

Reina; y, Martín Terán y Diana Arboleda asesores del despacho del Concejal Hugo 

Dávila. 

 

Asisten como invitados Gustavo Valdez, Gerson Taide, Ernesto Garzón, Neri Salazar y 

Teresa Andrade.  

 

Samuel Byun, Prosecretario General del Concejo Metropolitano de Quito, constata que 

existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar lectura del orden del día:  
 

1. Aprobación del acta de la sesión No. 80 del 28 de julio de 2022. 

 

2. Comisión General para recibir a la señora Laura Sangucho, miembro de Los Vecinos 

del Centro Histórico de Cumbayá, respecto a la situación del transporte público del 

Corredor Quito-Quinche y resolución al respecto. 

 

3. Varios. 
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Concejal Luis Reina, mociona cambiar el segundo punto del orden del día por el 

siguiente texto: Comisión General para recibir a los Vecinos del Centro Histórico de 

Cumbayá solicitado mediante Oficio no. 004.VCHC de 29 de agosto de 2022. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila, solicita tomar votación para el 

cambio del orden del día con los siguientes resultados:  
 

 

Con dos votos a favor la Comisión de Desarrollo Parroquial, aprueba el cambio del 

orden del día. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila, solicita tomar votación para la 

aprobación del orden del día con los siguientes resultados:  
 

 

Con dos votos a favor la Comisión de Desarrollo Parroquial, aprueba el orden del día. 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión No. 80 del 28 de julio 

de 2022. 
 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; consulta sobre criterio. 
 

Mónica Amaquiña, delegada de Procuraduría Metropolitana; da lectura a criterio de 

Procuraduría. 

 

Concejal Luis Reina; observa sobre certificación y que se incorpore en próxima sesión la 

razón en el acta.   

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

  

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Hugo Dávila 1     

Juan Carlos Fiallo       1 

Luis Reina  1      

TOTAL 2  0  0 0 1 
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Samuel Byun, Prosecretario General del Concejo; aclara sobre razón y se toma nota de la 

suspensión del punto para la próxima sesión incluir dicha razón al acta.  

 

Segundo punto del orden del día: Comisión General para recibir a los Vecinos del 

Centro Histórico de Cumbayá solicitado mediante Oficio no. 004.VCHC de 29 de agosto 

de 2022. 

 

Gustavo Valdez, representante de Centro Histórico de Cumbayá; indica que la razón se 

da porque anteriormente ya acudieron a otra sesión en la Comisión de Movilidad y no 

ha existido resultados a los problemas. Se está exigiendo un reclamo desde hace tiempo 

sobre pasajes y consulta puntualmente sobre el retiro de asientos en buses, con qué base 

legal se lo hizo. 
 

Concejal Luis Reina; consulta si está ejecutado y realiza reflexiones a la normativa. 
 

Gisel Paredes, Secretaria de Movilidad; indica que no es acto normativo sino se solicitó 

espacio para personas minusválidas, pero si existen abusos y se está realizando los 

informes para sancionar de ser el caso. Aclara sobre mecanismos de verificación sobre 

parámetros de transporte. 
 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; señala que no se ve fiscalización y 

control. Hay ordenanza que se aprobó para elevación de pasajes con mejoras de 

unidades. Comenta sobre casos que no son controlados por agentes de tránsito. 
 

Ruth Sivisaca funcionaria de la AMT; aclara sobre control de transporte público. 
 

Gustavo Valdez, representante de Centro Histórico de Cumbayá; continúa explicando 

problemas así como lugares conflictivos y señalética. Hay que ser rigurosos en 

normativa. 

 

Rodrigo Olalla, funcionarios de la AMT; realiza aclaraciones sobre procedimientos 

realizados y casos de señalética. 
 

Concejal Luis Reina; hay que abordar tema de estación de transferencia. Señala que 

amerita un plan especial de Cumbayá con un informe integral. Informe objetivo de la 

situación. 
 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; comenta sobre diversos casos que 

deben ser controlados como las motos, bicicletas etc. Manifiesta que pueden contar con 

la Comisión para trabajar por el bien de los ciudadanos. 
 

Gisel Paredes, Secretaria de Movilidad; explica que se harán las revisiones del caso. Se 

puede levantar información en un mes. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; solicita tomar votación sobre lo 

planteado, con los siguientes resultados:  
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Con dos votos afirmativos la Comisión de Desarrollo Parroquial resolvió; Solicitar a la 

Secretaría de Movilidad, en el plazo no mayor a un mes, presente un informe integral 

referente al pedido de los vecinos del Centro Histórico de Cumbayá, el cual contenga un 

plan de movilidad. 
 

Tercer punto del orden del día: Varios. 
 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; Sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 11h41. 

 

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Hugo Dávila 1  

Juan Carlos Fiallo  1 

Luis Reina 1  

TOTAL 2 1 
 

 

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Hugo Dávila 1  

Juan Carlos Fiallo  1 

Luis Reina  1  

TOTAL 2 1 

Para constancia, firma el Presidente de la Comisión de Desarrollo Parroquial y el señor 

Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 

 

        Sr. Hugo Ernesto Dávila Huertas                  Abg. Pablo Santillán Paredes 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN           SECRETARIO GENERAL DEL 

 DE DESARROLLO PARROQUIAL         CONCEJO METROPOLITANO 
 

Acción Responsable  Unidad Fecha:  Sumilla  
Elaborado   por: Paúl Carvajal SCDP 2022-11-11  

Revisado   por: Samuel Byun PSGC 2022-11-11  
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